

## Aprehenden a un hombre por presunta estafa a través de Facebook



Un hombre fue aprehendido por la Policía, acusado de protagonizar al menos una estafa a través de redes sociales. Según pudo saberse, el sujeto ofrecía el alquiler de una vivienda ubicada en el barrio Kennedy a través de Facebook. Así fue como, el mes pasado, una mujer se puso en contacto con él y le manifestó su intención de arrendar la vivienda. El hombre se acercó hasta la casa de la pretensa locataria y retiró 18.000 pesos. Tras ello, el sujeto desapareció y no dio más señales.

Ante ello, la mujer denunció la situación y las autoridades judiciales y policiales comenzaron a investigar la maniobra. Con algunos datos recabados, personal de la Unidad Investigativa concretó, en El Toledano Norte y Las Vírgenes, de Las Paredes, la aprehensión del presunto estafador. Además, los policías secuestraron desde su vivienda una notebook y material de interés para la causa.

El aprehendido quedó a disposición de la Justicia para responder acerca de su presunta responsabilidad penal en el hecho.